

AVIS SUR LE RAPPORT ANNUEL 2011 DE LA SOCIETE VALORLY (GROUPE SUEZ)
Usine d'incinération Lyon nord

Depuis plusieurs années, la CCSPL attire l'attention du Grand Lyon sur le déficit d'entretien de l'outil de production qui en conséquence s'est fortement dégradé. Cette année, la CCSPL souligne une augmentation du niveau d'investissement (augmentation de la dépense réelle du programme de Gros Entretien et Renouvellement de +57%), consacré principalement à des travaux de fiabilisation des chaudières. Néanmoins, ce niveau d'investissement reste encore insuffisant à ce jour. Elle déplore par ailleurs le délai d'immobilisation du turbo-alternateur servant à la production d'électricité, tombé en panne en avril 2010 et redémarré seulement en octobre 2011. Elle se pose la question de l'intérêt d'une assurance pour ce type d'aléas.

La CCSPL rappelle la forte dégradation des relations entre le Grand Lyon et le délégataire Valorly mentionnée dans l'avis de l'année dernière (plusieurs contentieux en cours, désaccord sur la mise en œuvre du compte de GER, ...). Elle félicite les services du Grand Lyon des résultats obtenus pour améliorer cette situation auprès du délégataire: - refonte du rapport d'activités du délégataire (présentation d'un compte d'exploitation par contrat et présentation pédagogique de l'évolution), - clarification du programme GER (correction du calcul de la dotation et mise à jour du montant du solde GER). Par ailleurs, la CCSPL note la mise en place d'un dispositif de contrôle renforcé du délégataire (comité de pilotage technique mensuel, transmission de tableaux de bord trimestriel, renforcement du contrôle financier). Elle encourage le Grand Lyon à poursuivre son travail pour renforcer le contrôle technique et financier du délégataire.